

Brillante clausura de la Semana Cultural del centro Sagrada Familia

13/03/2015



El colegio Sagrada Familia ha clausurado hoy su 3ª Semana Cultural, que ha tenido como lema “Mirando a Elda”, con la presencia de la alcaldesa, Adela Pedrosa y la edil de Educación, Cristina Gomis.

Durante la semana los estudiantes del centro han profundizado en el conocimiento de la ciudad con diferentes actividades y de la mano destacados profesionales como el pastelero Francisco Torreblanca, el

director del Museo del Calzado, Gabriel Segura o la cantante Ana María Sánchez.

Los padres han podido participar hoy con la celebración del día de puertas abiertas.

<https://www.youtube.com/watch?v=g3ck9c9sxLU>

```
{ phocallery  
view=category|categoryid=51|limitstart=0|limitcount=0  
}
```

